
感想 親子ネットに対する意見

・現状のシステム、制度についてどこに問題があり直すべきか検討

することは大変重要だと思います。今回のような講演会、議論が繰

り返し出来ると良いと思います。

・法改正のため、子どもと会えるようになるため、頑

張って活動してください。応援しています。

・大変良い時間を過ごすことが出来ました。

・講演会の人選、定例会はじめ、会報、HPなどの日頃

の活動、本当にありがとうございます。

・とてもいい勉強になりました。ただ私はまだまだ勉強不足で難しい

お話が多々ありました。

・今後も共同養育実現のため頑張りましょう。私も勉

強させて頂き、ご協力出来ればと思います。

・参考になる知識を得られたり、辛い現状の中共感できる貴重な有

意義な講演会でした。ジョーンズ先生ご本人の細かい話も聞け、他

パネラーの皆さん、弁護士の方々をはじめ梅津様の話し、興味深

かったです。両親を愛し、気を遣う幼い子ども連れ去りという中で、そ

んな子どもを守るケア出来る代理人や児童相談所のあり方、子ども

に沿った行政、世の中を望みます。

・両親双方と会うことは子どもの養育によい。片方の

親との面会を妨害することは虐待だ。これらについて

児童心理学の立場から再検討するとさらに説得力が

増すと思います。頑張りましょう。

・日本の民法については大変勉強になりました。ハーグ条約につい

てもう少し詳しく聞けたら良かったです。

・いつもHPをみております。今後も盛んな活動を期待

しています。

・コリン先生、保育士、弁護士、司法書士など立場の異なる方々のご

意見が聞けて参考になりました。

・法改正のため、子どもと会えるようになるため、頑

張って活動してください。応援しています。


